

Die verlorene Puppe.

Am nächsten Morgen lag Anna wieder in ihrem Bette, mit ganz großen Augen und rothen Backen, und sagte ihr Gebet, und dann guckte sie umher, und sagte: „Aber, Sophie, wo ist mein Alita?“

„Ja, Anna, ich habe sie nicht gefunden; Sophie hat den ganzen Rasen abgesucht, und dann kam der Gärtner und Miene, und zuletzt Mama und Großmama auch, aber da war keine Puppe. Wo hast Du sie gelassen, Anna?“

„Anna das aber gar nich weiß.“

„Hast Du sie auch in den Sand vergraben?“

„Nein, Sophie.“

„Wo bist Du denn aber mit ihr gewesen? Hast Du sie auch weit weg in den Busch geworfen?“